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 Mainz, 18.09.2019 
 
 
Anfrage 1400/2019 zur Sitzung  am 25.09.2019 

 
Zukunft des Athleten-Clubs (CDU) 
 
Als Ende April die Weisenauer Versammlungsstätte neu gebaut wurde, musste der 
Athleten-Club (AC) seinen alten Kraftraum hinter dem großen Saal des alten Kulturheims 
verlassen. Den Mitgliedern des AC wurde unverbindlich zugesichert, dass sie im neuen 
Weisenauer Kulturheim wieder Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt bekommen.  
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Kann der AC im Weisenauer Kulturheim bleiben oder ist eine andere 

Trainings- und Wettkampfstätte vorgesehen? 
2. Bis wann erhält der Verein eine zuverlässige Antwort, wo er zukünftig 

beheimatet sein wird? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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